

SEPTIEMBRE 2024

VOL. 21

OCTUBRE 2024

DÍA A DÍA ASOCCIDENTE

Asociación de Industriales y Residentes del Occidente de la Sabana



BOLETÍN INFORMATIVO



@Asooccidente 

@Asooccidente 

Asociación Asooccidente 

www.asooccidente.co 

IMPULSANDO EL DESARROLLO DE LA ZONA INDUSTRIAL



Avanzamos con firmeza en el seguimiento de los proyectos que lideramos en conjunto con el **Comité de Infraestructura**, con el objetivo de consolidar una zona industrial altamente competitiva.

Recientemente, tuvimos un importante encuentro con el alcalde del municipio de Tenjo, donde se socializaron los avances previstos para el crecimiento de esta importante zona. En esta oportunidad, agradecemos especialmente el apoyo de nuestro líder de infraestructura por sus valiosos aportes, que contribuyen significativamente en las decisiones que se deben tomar a fin de llevar a cabo estos procesos.

Nos comprometimos a trabajar de manera articulada con el gabinete de este municipio, en la medida en que esto nos permite maximizar las oportunidades que ofrece nuestra zona de influencia y que se pueda promover de manera importante su desarrollo.

¡Juntos construyendo una zona industrial competitiva!



AVANCES IMPORTANTES EN LA RECUPERACIÓN DE LA SUBESTACIÓN DE POLICÍA EN LA ZONA INDUSTRIAL DE COTA



Desde ASOCCIDENTE, participamos activamente en las mesas de trabajo con la Policía, la Administración y los concejales del municipio de Cota, con el objetivo de lograr la recuperación y reactivación de la subestación de Policía ubicada en la zona industrial.

Este proyecto responde a una necesidad sentida y expresada por parte de los empresarios, colaboradores y la comunidad en general. Su recuperación no solo mejorará la protección de los bienes y la tranquilidad de las personas que transitan por la zona, sino que también contribuirá a crear un entorno más seguro para el desarrollo de la actividad industrial y empresarial.

Ratificamos nuestro compromiso con la puesta en marcha de esta subestación (**Km 3.5 de la Autopista Medellín - costado sur**), un esfuerzo conjunto que cuenta con el valioso apoyo y la palabra que nos dio el coronel Potes para alcanzar este logro. Seguiremos trabajando de manera conjunta con las autoridades y los entes correspondientes para hacer realidad este proyecto, convencidos de que la seguridad es un pilar fundamental en esta extensa zona que, a la fecha, cuenta con más de 3.200 hectáreas.



COMPROMISO DE SEGURIDAD Y APOYO EN LA ZONA INDUSTRIAL

Logramos la puesta en marcha del **CAI** en el sector de **Parcelas**, lo que representa un avance significativo en la seguridad de la zona industrial. De acuerdo con los compromisos adquiridos por la Policía Nacional, los auxiliares están reforzando la seguridad mediante recorridos de vigilancia y acompañamiento en el sector.

Gracias a este apoyo, los auxiliares podrán utilizar estas instalaciones, y pronto se habilitarán tres bicicletas para aumentar la cobertura y mitigar, en parte, la percepción de inseguridad.

La presencia de los auxiliares en la zona es fundamental para los empresarios, quienes han manifestado la necesidad de contar con este respaldo. Asimismo, agradecemos a la Dra. Ana Patricia Delgado, quien trabaja articuladamente con nosotros desde **Asoproparcelas** en aras de mejorar las condiciones y la seguridad para los empresarios y las comunidades que nos acogen.



AVANZAMOS CON EL PROGRAMA DE FORMACIÓN PARA BRIGADISTAS



Continuamos con nuestro programa de formación para brigadistas, reforzando la seguridad en las empresas de nuestra zona.

En esta oportunidad, se comprometieron con la causa nuestras empresas afiliadas, **CLIC 80** y **Triturados del Tolima**, fortaleciendo la seguridad y el trabajo en equipo.

Agradecemos también a los Bomberos del Rosal por su experticia y apoyo en este proceso, al momento de preparar a nuestros brigadistas en la gestión de emergencias, hecho que contribuye a un entorno laboral seguro.

JORNADA DE SENSIBILIZACIÓN: SEGURIDAD VIAL



Con gran éxito, llevamos a cabo una jornada de sensibilización en el **Parque Logístico Latam**, denominada *"Comprometidos con la seguridad vial, juntos por un tránsito seguro"*.

En este espacio, a través de charlas, simulacros y actividades dinámicas e interactivas, compartimos recomendaciones viales, normatividad vigente y la importancia de la prevención, logrando un impacto significativo entre los asistentes. Agradecemos a nuestra empresa afiliada CESVI Colombia, que, a través de su equipo de profesionales y su amplia experiencia, fue fundamental para el éxito de esta iniciativa.

También contamos con la participación del Grupo Éxito, Línea de Vida y Omnitempus, así como con el valioso apoyo de los integrantes del CAM, quienes demostraron su compromiso ante esta gran responsabilidad.

A nuestro proveedor HSEQ y a la Policía Nacional, agradecemos su apoyo y presencia, que hicieron de este evento, con procesos lúdicos, una jornada diferente para todos. Juntos, seguiremos fomentando una cultura de seguridad vial.





REUNIÓN ESTRATÉGICA DEL COMITÉ DE AYUDA MUTUA (CAM)



Invitamos a los organismos de socorro de los municipios de Tenjo y Cota a participar en la reunión estratégica de nuestro **Comité de Ayuda Mutua (CAM)**, un espacio fundamental para el fortalecimiento de la seguridad en nuestra zona industrial.

Durante este encuentro, se presentaron y compartió información clave sobre el Simulacro Nacional, destacando la importancia de la preparación y la coordinación entre los diferentes organismos. Además, contamos con la valiosa presencia del comandante de la Policía de Tenjo.

Este tipo de experiencias son esenciales para construir redes de apoyo y asegurar una respuesta efectiva ante cualquier eventualidad.

¡El compromiso con la seguridad de la zona industrial es de todos!



GRAN JORNADA SEMBRATÓN EN EL RESGUARDO INDÍGENA DE COTA

Gerfor



Junto a nuestra empresa afiliada **PVC Gerfor**, lideramos una salida de campo importante para llevar a cabo una sembratón en el resguardo indígena de Cota, un lugar lleno de riqueza cultural y natural. Agradecemos al territorio del resguardo indígena por permitirnos realizar esta actividad.

Con la siembra de más de 100 árboles nativos, no solo impactamos, sino que contribuimos a la restauración de la **Serranía del Majuy**, dando un paso significativo hacia la conservación del agua y la protección del medio ambiente.

Esta iniciativa no solo ayuda a revitalizar el ecosistema, sino que también promueve la biodiversidad. Más que un acto simbólico, esta acción refuerza nuestro compromiso con la **sostenibilidad** y la **responsabilidad social** y **ambiental empresarial**. Creemos firmemente que la protección del entorno es esencial para un futuro saludable en pro de todas las comunidades.

Agradecemos a todos los voluntarios y miembros del equipo por su entusiasmo y dedicación a esta gran iniciativa. Juntos, invitamos a otras empresas a sumarse a estos proyectos enfocados en el logro de un futuro más verde.



FINALIZACIÓN DEL SEMINARIO DE LIDERAZGO RETO QUE ASUMIÓ NUESTRA EMPRESA AFILIADA



Con plena satisfacción, nuestra empresa afiliada culminó su proceso de formación para todos sus líderes de área en el ámbito del liderazgo.

En esta ocasión, nuestro proveedor **Psicotips**, que nos acompañó, demostró una vez más su capacidad para marcar la diferencia y enfocar a sus participantes de manera sutil en este gran reto del **aprendizaje colectivo**, el **trabajo en equipo**, la buena escucha, entre otras características esenciales del seminario mencionado.

¡Felicitaciones a todos los participantes!



PRESENTACIÓN ESTUDIO DE RECONOCIMIENTO ZONA INDUSTRIAL



Acompañados de los presidentes del Consejo de Tenjo y Cota, de las secretarías de Planeación de Funza y del arquitecto Jurado, como investigador y coautor del proyecto denominado **“Estudio de reconocimiento de la Zona Industrial y Logística de los municipios de Tenjo, Cota y Funza”**, evidenciamos las grandes diferencias en una zona industrial que cuenta con más de tres mil doscientas hectáreas, su diversidad, sus problemáticas y, sobre todo, sus grandes oportunidades de mejora.





SEGUIMIENTO COMITÉ INFRAESTRUCTURA

En aras de dar continuidad a los proyectos que se están desarrollando ordenadamente para la zona industrial de La Punta, en el municipio de Tenjo, estamos presentando a las empresas del sector todas las iniciativas que redundarán en beneficios comunes si nos unimos tras la misma causa.

Agradecemos de manera especial a la gerente de la empresa **Slacol** por haber escuchado nuestras propuestas.



IMPULSANDO LA EMPLEABILIDAD Y EL DESARROLLO EMPRESARIAL EN TENJO



Participamos activamente en la **Mesa Técnica de Empresarios**, evento que tuvo lugar en el Salón Multifuncional del municipio de Tenjo. Allí se trataron temas cruciales como la empleabilidad, los beneficios tributarios y la gestión de insolvencia empresarial.

La Secretaría de Desarrollo Económico y Medio Ambiente lideró este espacio junto a empresarios locales y el SENA, con sus alianzas transversales a todos los actores y como ficha clave para la capacitación y apertura de vacantes en distintos sectores. A este encuentro se unieron importantes empresas como Cooptenjo, Banco Agrario, Fundación de la Mujer y Colsanitas, quienes promovieron sus servicios y unieron esfuerzos para impulsar el empleo y el crecimiento económico del municipio a través de una pequeña muestra.

¡Trabajamos por el crecimiento empresarial y el desarrollo local!



AVANZA NUESTRO AFILIADO DE MANERA IMPORTANTE EN SU PROYECTO DE EFICIENCIA ENERGÉTICA



Gracias al apoyo de nuestro aliado estratégico Weee Global, quienes nos han venido acompañando por más de seis años, seguimos adelante con el programa de **Eficiencia Energética**, una oportunidad que no dejó escapar nuestra empresa afiliada **Helados Popsy**. Este programa representa una valiosa oportunidad que generará grandes beneficios económicos, aprendizaje y continuas oportunidades de mejora.

Hasta la fecha, se han cumplido tres etapas clave: diagnóstico documental, recorridos por las áreas en busca de estrategias de eficiencia y un proceso de formación en alianza con la Cámara de Comercio.

Bajo el liderazgo de Daniel Moreno, del área ambiental, el proyecto avanza con monitoreo constante, instalación de equipos de medición, análisis de redes, termografías y, en función de los resultados del diagnóstico, la implementación de estrategias de mejora continua previamente identificadas.

Con estas acciones, **Helados Popsy** reafirma, como lo ha hecho desde siempre, su compromiso con la sostenibilidad, optimizando su consumo energético y minimizando su impacto ambiental.

Invitamos a nuestros afiliados a seguir su ejemplo y a no perder estas grandes oportunidades que buscamos para ustedes desde nuestra misión como Asociación.

¡Juntos, trabajando por un futuro más sostenible!



¡ÚNETE A LA FUNDACIÓN FLORECE LA ESPERANZA - ÁNGELES EN EL CAMINO!



La **Fundación Florece la Esperanza - Ángeles en el Camino** es una entidad sin ánimo de lucro, independiente y de utilidad común que se dedica a transformar la vida de niños, niñas y adolescentes en Colombia que se encuentran en situación de vulnerabilidad. Apoyamos a aquellos que enfrentan graves problemas de salud, incluidas enfermedades huérfanas, congénitas, terminales o crónicas.

¡Te invitamos a formar parte de esta noble causa, hazte voluntario o contribuye con tu granito de arena!

En esta oportunidad como **ASOCCIDENTE** vamos a apoyar a la Fundación Florece la Esperanza - Ángeles en el Camino, quienes llevarán a cabo cirugías para 15 niños de escasos recursos económicos, quienes enfrentan en este momento malformaciones conorectales.

✓ **Participa en nuestra actividad de bienvenida**

Te invitamos para que seas parte de esta hermosa iniciativa. Acompáñanos el próximo martes 12 de noviembre en una actividad especial, donde realizaremos la entrega de los kits de la felicidad a cada niño. Estos kits brindarán apoyos psicológicos a estos pequeños.

✓ **¿Cómo puedes ayudar?**

¡Inscríbete y acompáñanos en esta hermosa misión!

<https://forms.gle/14nrLiMjay6WyH7y9>

✓ **Detalles del evento**

📅 Fecha: 12 de noviembre

🕒 Hora: 10: 00 a.m

📍 Lugar: Auditorio ASOCCIDENTE

🕒 Fecha máxima de Inscripción: Martes, 5 de noviembre del 2024

¡Poder contar con tu activa participación, seguro marcará la diferencia!





ENCUENTRO ALCALDÍA DE FUNZA

Sea esta la oportunidad de expresar nuestro agradecimiento a la **Alcaldía de Funza** por la invitación que nos extendieron. En este espacio, tuvimos la oportunidad de conocer de primera mano diversos proyectos que impactan positivamente a la comunidad. Esta excelente iniciativa deja en claro la visión de futuro y una buena planeación enfocada en el fortalecimiento de todos los sectores que forman parte de su economía.

Allí dialogamos abiertamente sobre diferentes oportunidades de crecimiento, los beneficios tributarios disponibles para las empresas locales, la posibilidad de crear grandes alianzas estratégicas y otros conceptos que fomentan un entorno de colaboración y desarrollo conjunto en pro de la región.

Agradecemos el compromiso de la Alcaldía con el bienestar de nuestra comunidad y el impulso al crecimiento empresarial. ¡Felicitaciones por esta visión de futuro!



LA CIUDAD QUE EDUCA

**Por:** *Gimnasio Campestre Reino Británico*

Los colegios tendemos a ensimismarnos. No suele haber tiempo para nada distinto que no sea el propio colegio, los propios deberes escolares. Y aunque declaremos, de buena fe, que estamos preocupados por las inequidades de nuestra sociedad, no es mucho lo que hacemos, y suele ser más episódico que otra cosa. En la misma línea, bueno es reconocer, que ese ensimismamiento en muchas ocasiones achica las aulas de clase y el campus del colegio por más grandes que estos sean. La Ciudad que Educa, es un proyecto de largo alcance, que aspira a ampliar los huertos cerrados de las aulas, a través del asocio con aliados que nos ayuden a educar la sensibilidad y a conocer nuestra ciudad.

Es así como, El Museo Nacional de Colombia, y la Casa de Poesía Silva, se nos han unido en el propósito de que nuestros estudiantes vivan con ellos experiencias de aprendizaje nuevas y perdurables. En apenas un mes y medio el GCRB ha movilizado cerca de 160 estudiantes. Los cuatro cursos de 5° y los tres de 4° fueron los primeros en visitar El Museo Nacional. Otros vendrán. Lo importante es que empezamos. Lo importante es que ampliamos el aula y realizamos un trabajo previo para que la visita fuera más exitosa. Y lo fue. Más adelante entrará nuestra segunda aliada: La Casa de Poesía Silva. Los primeros serán los 7°, quienes harán también un trabajo previo antes de llegar al barrio de la Candelaria, a La Casa de Poesía Silva. Y seguiremos ampliando el aula, creando y provocando nuevas experiencias de aprendizaje, parte fundamental de lo que promovemos en nuestro slogan: Educación sin Límites, Futuro sin Fronteras.





ÉXITO ROTUNDO: LA FERIA UNIVERSITARIA QUE ABRIÓ PUERTAS AL FUTURO



El pasado 20 de septiembre, el **GCRB** se convirtió en el epicentro de la educación superior, albergando una feria universitaria que dejó una huella imborrable en los corazones y mentes de cientos de estudiantes.

El evento, que contó con la participación de prestigiosas instituciones tanto nacionales como internacionales, fue un verdadero festín de oportunidades y descubrimientos para los jóvenes asistentes.

UN MUNDO DE POSIBILIDADES

Desde el momento en que las puertas se abrieron, el ambiente se llenó de una energía contagiosa. Los pasillos del GCRB se transformaron en un laberinto de stands coloridos, cada uno representando una ventana a un futuro posible.

Estudiantes de diversos grados recorrieron el espacio con mucha curiosidad, absorbiendo información sobre programas académicos, becas y experiencias de intercambio.

También contamos con dos charlas muy interesantes, a cargo del **Chief Executive Officer de Grasshopper** Sebastián Barrientos: “El profesional del siglo XXI y el rol de los padres en esta decisión” y “¿Para dónde voy? ¿Colombia o el exterior?”. Estas charlas proporcionaron una hoja de ruta clara para estudiantes y familias, ayudándoles a navegar el complejo mundo de las admisiones universitarias con mayor confianza.

Los estudiantes tuvieron la oportunidad de interactuar directamente con alumnos exalumnos de las universidades participantes. Estos embajadores estudiantiles ofrecieron perspectivas invaluable sobre la vida universitaria, compartiendo consejos prácticos que no se encuentran en los folletos oficiales.





ÉXITO ROTUNDO: LA FERIA UNIVERSITARIA QUE ABRIÓ PUERTAS AL FUTURO



DERRIBANDO FRONTERAS

La presencia de universidades internacionales añadió una dimensión global al evento. Los estudiantes pudieron explorar opciones de estudio en países como: Australia, Canadá, España, Estados Unidos, entre otros. Esta exposición a diferentes sistemas educativos y culturas amplió los horizontes de muchos jóvenes que antes no habían considerado estudiar en el extranjero.

UN IMPACTO DURADERO

Al concluir la jornada, era evidente que la feria había dejado una impresión duradera en la comunidad estudiantil del GCRB.

Los pasillos zumbaban con conversaciones animadas sobre futuros planes, sueños recién descubiertos y metas renovadas. Muchos estudiantes salieron con bolsas llenas de folletos y tarjetas de contacto, pero más importante aún, con mentes llenas de posibilidades y corazones llenos de motivación.

La Feria Universitaria en el **GCRB** no fue solo un evento; fue un catalizador de sueños, un puente hacia el futuro y una celebración del potencial ilimitado de la juventud. A medida que los estudiantes regresan a sus rutinas diarias, lo hacen con una nueva perspectiva, inspirados y confiados en su capacidad para navegar el emocionante viaje que les espera en la educación superior.



BENEFICIOS PARA NUESTROS AFILIADOS

Descuer
del for

Beneficios para ASOCCIDENTE
y sus ASOCIADOS:



Descuento del 50% en el costo del formulario de admisión, presentando carta laboral.

Charla informativa exclusiva para las empresas afiliadas.

Participación en ferias educativas y de bienestar en las empresas afiliadas.

**PARA MÁS INFORMACIÓN VISITA
NUESTRA PÁGINA WEB:**

www.gcrb.edu.co



* ROBÓTICA * CURRÍCULO INTERNACIONAL * PLURILINGÜISMO *

CONTACTO:  admisiones@gcrb.edu.co  318 3626763 - 316 4676799

SÍGUENOS:   GimnasioCampestreReinoBrit

Educación sin **Límites,**



futuro sin **Fronteras.**

BENEFICIOS PARA NUESTROS AFILIADOS



GIMNASIO CAMPESTRE
SAN FRANCISCO
DE SALES



ASOCCIDENTE

Asociación de Inscritos y Residentes del Occidente de la Sabana

*¡Aprovecha
estos beneficios
por ser asociado
a Asooccidente!*

100 % de descuento en el formulario de inscripción para iniciar el **Proceso de Admisiones**.

Un bono de \$ 500.000 COP aplicables al pago de matrícula.

ADMISIONES
Abiertas **2025**

Conoce más en:
www.sanpacho.edu.co



315 471 9178

WhatsApp

◆ MIXTO

◆ Bilingüe

◆ Calendario A

◆ ICFES - Nivel muy superior

◆ Formación en Valores

INFORMACIÓN DE INTERÉS



ENCUENTRO DE BRIGADAS II

PREPÁRATE PARA EL

2DO ENCUENTRO DE BRIGADAS

28 NOVIEMBRE - 28 NOVIEMBRE - 28 NOVIEMBRE - 28 NOVIEMBRE - 28 N

28 NOVIEMBRE - 28 NOVIEMBRE - 28 NOVIEMBRE - 28 NOVIEMBRE - 28 N

ASOCCIDENTE
Asociación de Bomberos y Brigadistas del Occidente de la Región

BOMBEROS TENJO
8-60

INFORMACIÓN DE INTERÉS



www.asooccidente.co

INFORMACIÓN DE INTERÉS



LÍNEA 147

GAULA MILITAR CUNDINAMARCA



ESCANEA EL
CÓDIGO
ANTIEXTORSIÓN
ANTISECUESTRO

BRIGADA 13

ASOCCIDENTE

INFORMACIÓN DE INTERÉS



Km 3.2 autopista Medellín terminal terrestre de carga – Local A-2
Cota Cundinamarca

**¡DESCUENTOS
TODOS LOS DÍAS!
VEN Y NO TE LO PIERDAS**

**TENEMOS GRANDES
obsequios, ofertas,
sorteos y descuentos**

PARA TI

